

Le français suit l'anglais | Email not displaying correctly? [View it in your browser.](#)

Le courriel ne s'affiche pas correctement? [Ouvrez le courriel dans votre navigateur.](#)



oncat NEWS

Ontario Council on
Articulation and Transfer

Volume 7 - Issue 1
May 2019-20



What's Inside?

- [Message from the Executive Director](#)
- [2019 Transfer Projects Awarded](#)
- [ONTransfer.ca Day Recap](#)
- [Faculty Fellows: Live Podcasts](#)
- [ONCAT Transfer Awards](#)
- [Transfer Advisor Resources](#)
- [Call for Transfer Students](#)
- [Upcoming Events & Deadlines](#)



2019 Transfer Projects Awarded

ONCAT is pleased to announce the funding of 26 new projects in support of building a more mature and seamless transfer system for Ontario students.

The 6 Research, 11 Pathway Development, and 9 Innovative Transfer awarded projects will explore the topics of: transfer in the Northern and Ottawa regions, labour market and schooling outcomes of transfer students, pathways for under-represented learners, and the continued development of an online transfer credit assessment tool.

[Read more](#)



ONTransfer.ca Day Recap

February 2019 marked ONCAT's 5th ONTransfer.ca Day, bringing administrators from 45 colleges and universities across the province to Toronto to discuss the technical aspects of credit transfer, and share tools and resources.

This year's theme was "The Art and Science of Credit Transfer", in which we explored promising practices, operational successes, and the art of advising transfer students.

[Read more](#)



Faculty Fellows: Live Podcasts

What role do faculty members play in transfer and student mobility? What unique insights do faculty members have on the challenges and opportunities in creating pathways and course equivalencies?

Join us for two live interactive podcasts to hear firsthand from the 2019 Faculty Fellows, including: faculty perspectives on transfer, simplifying administrative processes, learning from other departments, and creating faculty resources.

Teleconference Line: 1-888-884-4534
Guest ccode D 6366163

Session 1: University Focus

Wed, May 22, 2019, 2-2:45pm

Session 2: College Focus

Tues, May 28, 2019, 11-11:45pm

[Read more](#)



ONCAT Transfer Awards

ONCAT recently honoured members of the college and university community for their outstanding contributions to building a culture of transfer and mobility within Ontario's postsecondary sector.

We were thrilled to present the inaugural awards at the 5th annual ONTransfer.ca Day event in Toronto, on February 25th, 2019. Awards were presented by Executive Director, Yvette Munro, in three categories, to the following recipients:

Staff Champion: Mat Brown, Admissions Officer, Transfer, at the University of Waterloo.

Research Excellence: Centre for Research in Student Mobility (CRSM) at Seneca College.

Leadership: Dr. Henry Decock, Associate Vice-President of Academic Partnerships, Seneca College.

[Read more](#)



Transfer Advisor Resources

Our Transfer Advisor Group (TAG) has been busy working on various projects to help build capacity for staff who work with transfer students to provide better quality support.

Some of these initiatives include a working document for onboarding new transfer advisors, an online community space, and transfer advisor mentors. [Click here](#) to see these resources.



Call for Transfer Students

We're thrilled to have launched our inaugural Student Transfer Expert Panel (STEP). This Panel will advise and inform ONCAT on various initiatives (strategic planning, events, programs, and projects) to support our student-first agenda.

We are still looking for a few additional transfer students to join the panel. [Click here](#) to learn more about this opportunity.



Upcoming Events & Deadlines

- >> [Live Faculty Fellow Podcasts](#) (ONCAT): event É May 22, 2pm & May 28, 11am
- >> [30th Annual PLAR Conference](#) (Partner): event ... May 22-24
- >> [Digital Marketing & Content Specialist](#) (ONCAT): job posting É May 26
- >> [PCCAT Conference](#) (Partner): event ... June 20-21
- >> Annual General Meeting (ONCAT): event ... June 28 *details to be announced

A collage of three images. The top image shows a group of students sitting at desks in a classroom, looking towards the front. The middle image is a close-up of a person gesturing while speaking. The bottom image shows a person working on a laptop at a desk. To the right of the collage, there is a large blue call-to-action box with white text.

**KNOW A TRANSFER
STUDENT?**

WE'RE RECRUITING!
Volunteers for our Student
Transfer Expert Panel (STEP)

Learn more at: oncat.ca/step

Message from the Executive Director

Spring is finally here, and it's a time when students are very busy with final assignments, exams, and campuses wind down classes, but start to prepare for convocation ceremonies. For ONCAT it's the time of the year when decisions about new innovative curriculum, transfer pathway, and research projects are released and also an opportunity for us to learn from our partners as final reports roll in. While we manage the regular ebbs and flows of work at ONCAT, we also have been spending quite a bit of time thinking ahead and imagining what's possible as we establish our relationship with the new Government.



Over this past year, I have been able to meet with 19 institutions; sitting down with senior leaders and administrators whose work touches upon, or has responsibility for transfer. Whether the conversation has been with a college, university, or Indigenous institute; I have heard a great deal of similar messages. It's clear that our partners see value in the creation and work of ONCAT, especially in helping to build collaboration across a system that had very little previous experience sitting at the same table. Our partners acknowledge the support of ONCAT in helping to build new and innovative transfer pathways. In fact, I had the pleasure to join our partners in Ottawa and Timmins to attend two media events celebrating new pathways for Francophone/Bilingual students resulting from ONCAT funded projects. We also hosted Collège Boržal and their university partners to celebrate the first university partners of their new campus in Toronto, and the unique transfer opportunities that will be offered to French and bilingual students as a result of these partnerships. For more information about these announcements, please see the [news section](#) of our ONCAT website.

It's also clear that while a good foundation has been built, there is more to do in order to achieve an integrated and efficient transfer system in Ontario. We see this as a shared responsibility that requires all of us to continue to work differently and place, at the heart of what we do, the needs of our students. We encourage institutions to move away from working in siloes both internally and externally. It's apparent, often in the transfer data we are able to gather, that when institutions engage institutional research, faculty/ academic administrators, registrars, and student services professionals in their transfer planning, they are able to achieve better results for their students and their institution. Similarly, we are seeing some great work happening in regions across Ontario where colleges, universities, and Indigenous institutes have come together to develop pathways that meet the local learning and employment needs of their region.

For ONCAT, we are also hearing from our partners that they need more from us as well. In order to ensure that prospective transfer students or those supporting student pathway planning have the information they need to make informed decisions, we need to rethink the look and capabilities of ONTransfer.ca. It's time to prepare for Version 2.0 and we have started that process by gathering feedback from students and our institutional partners. Our approach to project funding and research will continue to evolve in order to ensure projects align strongly with institutional needs, ONCAT priorities, and system transformation. We also don't want all the great work that is happening either within a project or among our Faculty Fellows to go unnoticed and we have great plans for ONCAT for sharing learning and mobilizing knowledge across the sector. In fact, in the coming weeks, we are hosting a series of webinars and we hope that you will participate in the webinars, as this is a great opportunity to hear about the great work of our partners.

Lastly, all are welcome to attend the ONCAT Annual General Meeting on June 28, 2019. This year, we will be hosting the meeting via teleconference. More details around the selection of council members, along with dates and logistics will be forthcoming.

As always, we are incredibly grateful to all of members for your commitment to credit transfer, and student mobility. We thank our government partners for their continued support of our organization, and the work that we do.

Sincerely,



Yvette Munro
Executive Director

[Back to Top](#)

Ontario Council on Articulation and Transfer

180 Dundas St. West, Suite 1902
Toronto, Ontario M5G 1Z8
Tel: (416) 640-6951
Fax: (416) 640-6959
www.oncat.ca

info@oncat.ca
[Follow us on twitter](#)

Student looking to transfer? Visit [ONTransfer.ca](#)

ONCAT is funded by the Government of Ontario

This email was sent to *|EMAIL|* because you are subscribed to **ONCAT News / Nouvelles du CATON**.

[If you no longer wish to receive emails please unsubscribe](#)

[Update preferences](#)

[Forward to a friend](#)

[ONCAT privacy policy](#)



NOUVELLES DU caton

Volume 7 - numéro 1
mai 2019 - 20



Conseil pour l'articulation et le transfert – Ontario



Qu'y a-t-il à l'intérieur?

[Message de la directrice exécutive](#)

[Projets annoncés pour 2019](#)

[Rédemption de la Journée de ONTransfer.ca](#)

[Balados en direct des boursiers chargés de cours](#)

[Prix de transfert](#)

[Ressources sur les conseillers en reconnaissance de crédits](#)

[Recherche de transfert d'étudiants](#)

[Fournisseurs à venir et dates limites](#)



Projets annoncés pour 2019

CATON est heureux d'annoncer qu'il accorde du financement à 26 nouveaux projets afin d'appuyer l'établissement d'un système de transfert plus fluide et uniforme pour les étudiants de l'Ontario.

Les 6 projets de recherche, les 11 projets d'élaboration de parcours et les 9 projets de transfert innovateurs qui ont obtenu une subvention exploreront les sujets suivants : le transfert dans les régions du Nord et d'Ottawa; les résultats sur le marché du travail et les résultats scolaires des étudiants ayant effectué un transfert; les parcours des apprenants sous-représentés; l'élaboration continue d'un outil en ligne de reconnaissance des crédits.

[Savoir plus](#)



Récapitulation de la Journée ONTransfer.ca

En février 2019, le CATON a tenu sa 5e Journée ONTransfer.ca, au cours de laquelle les administrateurs des 45 collèges et universités de la province se sont réunis à Toronto pour discuter des aspects techniques de la reconnaissance de crédits et partager outils et ressources.

Cette année, le thème de la journée était « L'art et la science du transfert de crédits ». Il nous a permis d'examiner les pratiques prometteuses, les réussites opérationnelles et l'art de conseiller les élèves en matière de transfert.

[Savoir plus](#)



Balados en direct des boursiers chargés de cours

Comment les membres du corps professoral facilitent-ils le transfert et la mobilité des étudiants? Quelles perspectives uniques peuvent-ils avoir sur les défis et les possibilités associées à la création de parcours scolaires et d'équivalences?

Joignez-vous à nous dans le cadre de deux balados interactifs en direct afin d'en savoir plus sur les modalités du programme de boursiers chargés de cours 2019, y compris : les perspectives des boursiers chargés de cours sur le transfert; la simplification des processus administratifs pour le corps professoral et les étudiants transférés; les leçons à retenir des autres départements; et la création de ressources professorales.

Numéro pour assister à la conférence : 1-888-884-4534, Code d'invitation : 6366163

1re séance : L'accent sur les universités

Le mercredi 22 mai 2019, de 14 h à 14 h 45

2e séance : L'accent sur les collèges

Le mardi 28 mai 2019, de 11 h à 11 h 45

[Savoir plus](#)



Prix de transfert

Le CATON a récemment rendu hommage à des membres de la communauté collégiale et universitaire pour leur contribution remarquable à l'établissement d'une culture de transfert et de mobilité dans le secteur de l'enseignement postsecondaire de l'Ontario.

Nous étions ravis de remettre les premiers Prix d'Excellence lors de la cinquième édition de la Journée annuelle de ONTransfer.ca le 25 février 2019 à Toronto. Les prix ont été présentés par Yvette Munro, directrice exécutive du CATON, dans les trois catégories suivantes :

Champion du personnel: Agent d'admission, Transfert, à l'Université de Waterloo

Excellence en recherche: Centre for Research in Student Mobility (CRSM) du Collège Seneca

Leadership: Henry Decock, Ph. D., vice-recteur associé aux partenariats d'enseignement au Collège Seneca

[Savoir plus](#)



Ressources sur les conseillers en reconnaissance de crédits

Notre Groupe des conseillers en reconnaissance des crédits (GCRC) a travaillé divers projets visant à renforcer les capacités du personnel qui travaille avec les étudiants en orientation, afin de leur offrir un soutien de meilleure qualité.

Certaines de ces initiatives comprennent la rédaction d'un document de travail sur l'intégration de nouveaux conseillers en transfert, la création d'un espace communautaire en ligne et la création d'un service de mentorat pour les conseillers en transfert. [Cliquez ici](#) pour en savoir plus sur ces ressources.



Recherche de transfert d'Étudiants

Nous sommes ravis d'avoir lancé notre tout premier Comité d'Experts en matière de transfert d'Étudiants (CETE). Le CETE conseillera et informera le CATON au sujet de diverses initiatives (planification stratégique, activités, programmes et projets) visant à appuyer notre programme axé sur les Étudiants.

Nous sommes toujours à la recherche de quelques autres Étudiants transférés qui se joindront au Comité d'Experts. [Cliquez ici](#) pour en savoir plus sur cette activité.

Événements à venir et dates limites

- >> [Balados en direct des membres du corps professoral](#) (CATON) : activité 22 mai à 14 h et 28 mai à 11 h
- >> [30e conférence annuelle sur la RDA](#) (partenaire) : activité... 22 au 24 mai
- >> [Soirée du marketing et du contenu numériques](#) (CATON) : affichage de poste 26 mai
- >> [OPCAT Conard](#) (partenaire) : activité... 20 au 21 juin
- >> Assemblée générale annuelle (CATON) : activité... 28 juin *plus de détails seront communiqués sous peu



Message de la directrice exécutive

Le printemps est enfin arrivé. Et il s'agit d'une période où les étudiants sont fort occupés avec les travaux finaux et les examens, où les cours prennent fin et où les campus commencent à préparer les cérémonies de collation des grades. Pour le CATON, c'est le moment de l'année où sont rendues publiques les décisions concernant les nouveaux programmes d'études novateurs, les parcours de transfert et les projets de recherche, et c'est aussi pour nous l'occasion d'entendre parler de nos partenaires à mesure que nous recevons leurs rapports finaux. Pendant que nous gérons les fluctuations habituelles de travail au CATON, nous consacrons également beaucoup de temps à penser à l'avenir et à imaginer les possibilités à mesure que nous établissons notre relation avec le nouveau gouvernement.



Au cours de la dernière année, j'ai eu l'occasion de visiter 19 établissements et de rencontrer des cadres supérieurs et des administrateurs qui sont responsables des transferts ou dont le travail a trait à ceux-ci. Que la conversation ait eu lieu avec un collège, une université ou un institut autochtone, j'ai entendu beaucoup de messages similaires. Il est clair que nos partenaires reconnaissent l'importance de la création et du travail du CATON, en particulier sa contribution à l'établissement d'une collaboration au sein d'un système qui possédait très peu d'expérience préalable de la participation à une même table. Nos partenaires reconnaissent le soutien du CATON dans la création de parcours de transfert nouveaux et innovants. En fait, j'ai eu le plaisir de me joindre à nos partenaires d'Ottawa et de Timmins pour assister à deux événements médiatiques soulignant la création de nouvelles voies pour les étudiants francophones et bilingues grâce à des projets financés par le CATON. On a aussi accueilli le Collège Boréal de même que ses partenaires universitaires à notre bureau pour célébrer les premiers partenaires universitaires du nouveau campus du Collège à Toronto, et les possibilités de transfert uniques qui seront offert aux étudiants bilingues et francophones. Pour de plus amples renseignements sur ces annonces, veuillez consulter la section [Nouvelles](#) sur le site Web du CATON.

Il est également clair que même si nous avons jeté de solides bases, il nous reste encore beaucoup à faire pour en arriver à un système de transfert intégré et efficace en Ontario. Nous considérons qu'il s'agit d'une responsabilité partagée qui nous oblige tous à continuer de travailler différemment et à mettre les besoins de nos étudiants au cœur de ce que nous faisons. Nous encourageons les établissements à cesser de travailler en vase clos, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. Il ressort souvent des données sur les transferts que nous sommes en mesure de recueillir que lorsque les établissements font participer les chercheurs, le corps professoral et les administrateurs, les

registraires et les professionnels des services aux étudiants à leur planification des transferts, ils peuvent obtenir de meilleurs résultats pour leurs étudiants et leur établissement. De plus, nous constatons qu'il se fait un excellent travail dans les régions de l'Ontario où les collèges, les universités et les instituts autochtones ont uni leurs efforts pour élaborer des parcours qui répondent aux besoins de leur région en matière d'apprentissage et d'emploi.

En ce qui concerne le CATON, nos partenaires nous disent également qu'ils ont besoin que nous en fassions davantage. Pour nous assurer que les étudiants qui souhaitent se réorienter ou ceux qui appuient la planification des parcours des étudiants disposent de l'information dont ils ont besoin pour prendre des décisions éclairées, nous devons repenser l'apparence et les capacités d'Ontransfer.ca. Il est temps de préparer la version 2.0, et nous avons amorcé ce processus en recueillant les commentaires des étudiants et de nos partenaires institutionnels. Notre approche en matière de financement de projets et de recherche continuera d'évoluer afin que les projets s'harmonisent très bien avec les besoins des établissements, les priorités du CATON et la transformation du système. Nous ne voulons pas non plus que l'excellent travail accompli dans le cadre d'un projet ou parmi de nos boursiers chargés de cours passe inaperçu et nous avons d'excellents plans pour que le CATON puisse partager cet apprentissage et mobiliser les connaissances dans l'ensemble du secteur. En fait, au cours des prochaines semaines, nous donnerons une série de webinaires et nous espérons que vous y participerez, car il s'agit d'une excellente occasion d'entendre parler de l'excellent travail de nos partenaires.

Enfin, nous vous invitons à assister à l'assemblée générale annuelle du CATON le 28 juin 2019. Cette année, nous tiendrons la réunion par téléconférence. De plus amples détails sur la sélection des membres du conseil ainsi que les dates et la logistique seront communiqués sous peu.

Comme toujours, nous sommes extrêmement reconnaissants de l'engagement de tous les membres envers le transfert des crédits et la mobilité étudiante. Nous remercions nos partenaires gouvernementaux du soutien continu qu'ils accordent à notre organisation et au travail que nous accomplissons.

Mes plus cordiales salutations,



Yvette Munro
Directrice exécutive

[Retour en haut](#)

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario

180, rue Dundas ouest, bureau 1902

Toronto (Ontario) M5G 1Z8

Tél.: 416 640-6951

Téléc.: 416 640-6959

www.oncat.ca

info@oncat.ca

[Suivez-nous sur Twitter](#)

Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert? Aller à [ONTransfer.ca](#)

CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario

Ce courriel a été envoyé à *|EMAIL|* parce que vous êtes abonné à ONCAT News / Nouvelles du CATON.

[Si vous ne souhaitez plus recevoir de courriel, prière de se désabonner](#)

[Mettre à jour les préférences](#)

[Envoyer à un ami](#)

[Politique de confidentialité du CATON](#)